

## SAINT-PAUL-EN-CORNILLON La première charte Natura 2000 du département signée à la Vigie-Mouette

Vendredi, en fin d'après-midi, Paul Vercherin, Président de la Vigie-Mouette, accueillait sur le site Sylvie Fayolle, maire, Laurence Roch et Bruno Jeay, représentant la DDT (Direction départementale des territoires) et Lucie Marné, animatrice Natura 2000.



■ Une charte a été signée afin de préserver les milieux naturels, faune et flore d'exception. De gauche à droite, Sylvie Fayolle, Paul Vercherin, Laurence Roch, Lucie Marné et Bruno Jeay. Photo Annie Faure

### Valoriser les pratiques respectueuses de l'environnement

Il s'agissait de signer la charte Natura 2000 des gorges de la Loire, la première sur le département. Cette charte consiste en un ensemble de bonnes pratiques et se fonde sur une démarche volontaire, permettant à tout signataire de pouvoir valoriser ses pratiques respectueuses de l'environnement. La Vigie-Mouette marque ainsi sa volonté d'offrir à tous les amateurs de sports nautiques un cadre naturel préservé. Suite à sa

participation en mars dernier à l'évènement « Loire propre », l'USVM montre à nouveau, à travers cette signature, son engagement pour le respect du site naturel des gorges de la Loire géré par le SMAGL (Syndicat d'aménagement des gorges de la Loire) depuis 2003.

La municipalité soutient tous les efforts faits dans ce sens. Sylvie Fayolle se disait très

fière de cette signature sur la commune et pour le territoire de Saint-Etienne Métropole où elle occupe le poste de vice-présidente chargée de l'environnement.

Le site Natura 2000, dispositif européen, couvre une surface de 2 500 ha située en périphérie stéphanoise et son objectif est de concilier préservation de la nature et activités humaines. ■

## Un brunch partagé entre les enfants de la mini school et les parents



■ Catherine Georges, à gauche, avec son groupe d'élèves. Photo Annie Faure

Dans le cadre de l'association Sunset, la mini school a fonctionné durant toute l'année scolaire sous la houlette de Catherine Georges. 28 élèves au total répartis en trois groupes, GS-CP, CE1-CE2, CM1-

CM2, ont régulièrement assisté à trois quarts d'heure de cours, une fois par semaine. Samedi matin, enfants et parents se sont retrouvés à la Fraternelle afin de partager un brunch composé de plats

confectionnés par les familles. Un sympathique moment de convivialité au cours duquel les enfants, à tour de rôle, ont énoncé une courte phrase en anglais, témoignage du travail effectué dans l'année. ■

### Et aussi

#### FRAISSES Inscriptions au centre de loisirs

Les inscriptions au centre de loisirs ont déjà commencé samedi dernier auprès d'Odile Ribouat, la directrice. Elles se poursuivront les samedis 20 et 27 juin

de 10 à 12 heures, au centre de loisirs, à côté de la mairie. Le planning des vacances est disponible sur internet (rubrique « actualités de la ville de Fraisses », cliquer sur l'avion du centre de loisirs). Le centre sera ouvert du 6

au 31 juillet. Mais les inscriptions concernent aussi l'accueil des enfants à la rentrée, l'organisation du périscolaire, de la cantine et des activités des mercredis. Renseignements Odile Ribouat Tél. 06 85 08 07 48.

## UNIEUX « Ça cartonne » à la médiathèque



■ Cécile Meyer, créatrice, sur l'un des fauteuils en carton de l'exposition. Derrière elle, un chevet, en carton aussi. Photo Françoise Courbon

La médiathèque d'Unieux se fait l'écho d'un loisir à la fois ludique et écologique : la création de meubles en carton. Cette exposition a été installée dans le cadre de la Semaine européenne du développement durable et se prolongera jusqu'au 30 juin. Cécile Meyer, membre de ce club des pros de la récup', est venue présenter jeudi soir les réalisations de ce groupe d'une dizaine d'amis qui se retrouvent à Farnay, dans le Giers. Fauteuils, chevets, étagères, coffres à jouets, autant de champs où exercer sa créativité pour fabriquer des objets élégants, amusants et

faciles à déplacer. Une présentation de la technique de fabrication accompagne l'exposition, de quoi faire des émules. Ces objets ne sont pas en vente, ils sont une invitation à réfléchir sur nos modes de consommation. Le carton n'est plus un encombrant à jeter, il devient une matière belle, solide et amusante à travailler. ■ Exposition « Ça cartonne ! » du 4 au 30 juin à la médiathèque 2, rue Maréchal-Leclerc. Ouverture mardi de 14 à 18 heures, mercredi de 9 à 12 heures et de 14 à 19 heures, jeudi de 9 à 12 heures, vendredi de 14 à 18 heures, samedi de 9 à 12 heures.

### [ ZOOM ]

## UNIEUX La section 166 des associés supporters mise sur les jeunes



■ Ce samedi, les membres se sont déplacés au siège des associés pour souscrire aux nouveaux abonnements. Photo Bastien Devidal

C'est la seule à être encore présente dans la Loire, la section des associés supporters de l'ASSE, basée à Unieux, vient d'ouvrir ses inscriptions pour la nouvelle saison. Les amoureux du ballon rond étaient donc présents ce samedi pour renouveler leur abonnement car les tarifs y sont attractifs. Sur des cartes en kop, on peut compter 15 euros de moins qu'en billetterie traditionnelle, auxquels s'ajoute une réduction sur la boutique des

verts. L'an dernier, la section présidée par Georges Chanut avait attiré une trentaine de membres, mais cette fois-ci les dirigeants sont optimistes car ils ont misé sur les jeunes. Certains clubs de football de l'Ondaine vont en effet diriger leurs adhérents vers la section unieutaire. Une aubaine pour le président qui entend bien « développer cette section de Saint-Ferréol à La Ricamarie ». ■ Tél. 04 77 56 80 03.